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Zitat von wikinger 

Ja wie komme ich darauf? Weil uns nach jeder Transferperiode vorgegaukelt wird, dass
jetzt die Talsohle durchschritten wurde. Und dann entstehen jedes Mal neue
Finanzlöcher.

du kennst aber schon unsere finanzielle Situation, da von dunklen Kanälen zu sprechen ist
schon sehr krass
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